

Comment distinguer « prêt(s) » de « près » ?

Les mots « prêt(s) » et « près » se prononcent presque de la même manière. Il ne faut pas les confondre.

- Le mot « prêt(s) » est un adjectif qui peut être remplacé par « disposé(e/s) à » ou « préparé(e/s) à ». Il est toujours suivi du mot « à ». Il s'accorde en genre et en nombre avec le nom qu'il accompagne.
- Le mot « près » signifie « à côté de ». C'est un adverbe et il est donc invariable. Il est toujours suivi du mot " de " et peut être remplacé par « proche de ».

Exemples :

- On écrit : « les enfants sont prêts à partir en vacances ».  
On peut remplacer le mot « prêts » par « disposés à ».  
On peut écrire : « les enfants sont disposés à partir en vacances ».  
Ici, le mot « prêts » est bien accordé avec « les enfants ».
- On écrit : « Si tu es près de moi, il ne peut rien t'arriver ».  
On peut remplacer le mot « près » par « proche de ».  
On peut écrire : « Si tu es proche de moi, il ne peut rien t'arriver ».